

**Familienabend bei der Schiedsrichtergruppe Schorndorf**

26. November 2018

Die Schiedsrichtergruppe Schorndorf lud am 24.11.2018 traditionell zum Familienabend ein. Knapp 90 aktive Schiedsrichter und Gäste verbrachten einen wunderbaren Abend bei exzellentem Festmahl und anschließender großer Tombola. Selbstverständlich wurde die Gelegenheit auch genutzt, um verdiente Mitglieder der SRG für Ihr Engagement zu ehren; so wurde unter anderem auch Obmann Axel Flaig zum Schiedsrichter des Jahres benannt.

Gemeinsam mit Axel Flaig überreichte SportkreisVizepräsident Michael Malcher die Ehrennadel des Sportkreises Rems-Murr in Silber an Andreas Bauer, Jan Dimitrovski, Michael Grambitter bzw. Gold an Sascha Härter, Klaus Maier und Daniel Mende für herausragende Leistungen. Sascha Härter, als eifrigste Schiedsrichter, leitete wöchentlich bis zu fünf Spiele, insgesamt mehr als 100 pro Jahr.



*Michael Malcher (links) und Axel Flaig (rechts) mit den geehrten Schiedsrichtern.*